

秋の叙勲

黄綬褒章



芹澤 國夫さん
(滝頭)
セリザワ洋服店

40年以上のキャリアを持つ紳士服製造技能士で、平成29年に熟練技能者の日本一を決める技能グランプリで金賞を獲得されました。令和4年に厚生労働大臣表彰の卓越した技能者（現代の名工）を受賞するなど、高度な衣服製造技能を有しており、着心地と美しさを兼ね備えた紳士服づくりを目指し、生涯現役を誓われています。



笑顔の思い出を未来へ

(11月18日)

第47回富士山すその花火まつりと軽トラ市を市民文化センターで開催しました。

軽トラ市では、新鮮で安い裾野産の野菜や花木の販売に行列ができて、来場者は山盛りいっぱいの買い物をしていました。

強かった風も夕方になると静かになり、約3,000発の花火が秋の夜空に華を咲かせました。

広報特派員 中村 隆司、村井 之俊、原 久子



好天に恵まれた
東地区コミュニティ祭り

(11月19日)

東地区コミュニティ祭りを向田小学校で開催しました。

家族連れや小さな子どもと一緒に訪れるお年寄りが多く、約1,200人が来場しました。会場では令和7年3月に東小学校へ統合予定の向田小学校の写真展が行われ、これまでの歴史などを懐かしむ人も多くいました。

広報特派員 小林 建次

住民とのふれあいで
防災意識を深める

(11月26日)

ふれあい消防ひろばを裾野消防庁舎で開催しました。模擬店、レスキュー消防車の展示、消防服を着用しての記念撮影などが行われました。

子どもたちと消防車の綱引きでは、子どもたちが勝利すると会場から歓声が挙がりました。消防をテーマにした楽しい展示や体験コーナーもあり、大盛況な一日でした。

広報特派員 杉本 武満、小林 建次

